



Regionaljournal Steiermark



LKW-Brand vor dem Maßenbergtunnel

Der 55-jährige Lenker des Lkws erstattete gegen 13.40 Uhr die Anzeige, dass sein Fahrzeug in Brand steht. Eigene Versuche den Brand zu löschen missglückten. Polizisten der Autobahnpolizei Gleinalm begaben sich zum Vorfallsort. Dort angekommen standen Kräfte der Feuerwehr (Leoben, Göß, Niklasdorf) bereits im Löscheinsatz. Straßenaufsichtsorgane der ASFINAG sicherten den Brandort ab und richteten eine Umleitung des Verkehrs ein. Der Lkw, ein Großteil der Ladung sowie eine Lärmschutzwand wurden durch das Feuer beschädigt. Die Brandursache dürfte auf einen Reifenplatzer mit folgender Hitzeentwicklung im Bereich der Achse zurückzuführen sein. Die Schnellstraße ist in Richtung Klagenfurt wieder unbehindert befahrbar.

